

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

26.—Du Bureau des Commissaires, répondant à certaine question posée par M. l'Ech. Roux.

27.—Du Bureau des Commissaires, répondant à la question posée par M. l'Ech. WARD.

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. ROBINSON, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés et que le Greffier soit prié de transmettre copies desdits rapports à MM. les échevins intéressés.

28.—Du Bureau des Commissaires à l'effet d'ordonner à la "Montreal Water & Water Co." de poser des bornes-fontaines.

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. PRUD'HOMME, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

29.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'effacer la ligne homologuée de partie de la rue Vitré.

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. LAMOUREUX, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

Son Honneur le Maire déclare que ladite motion a obtenu le vote affirmatif des deux-tiers des membres de tout le Conseil, conformément aux dispositions de la section 410 de la Charte.

30.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'effacer les lignes homologuées des rues Frontenac et Verchères.

Délibération remise à la demande de M. l'Ech. Roux.

31.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la "Canadian Rubber Co." de poser des conduits souterrains à travers la rue Notre-Dame.

32.—Du Bureau des Commissaires, pour permettre à M. Elzéar Hébert de construire une manufacture.

33.—Du Bureau des Commissaires, pour permettre à M. Zéphirin Pelletier d'ouvrir une cour à bois.

34.—Du Bureau des Commissaires, pour construire un égout dans la rue Dufferin.

35.—Du Bureau des Commissaires, pour permettre à M. Marc Noel d'ouvrir une cour à bois.

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. GAUVIN, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

36.—Du Bureau des Commissaires pour permettre à la "Transportation Building Co." de construire une voûte.

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. CARTER, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

37.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à M. Jos Maher d'ériger une marquise.

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté, à condition, cependant, que la marquise qui doit être érigée par M. Jos. Maher soit construite suivant le plan annexé audit rapport.

40.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la "Northern Electric Mfg. Co." de construire un entrepôt temporaire.

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

39.—Du Bureau des Commissaires, pour permettre à M. J. A. Aumais d'établir une forge.

40.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la Commission des Ecoles Protestantes d'installer une chaudière à vapeur.

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. TURCOT, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

41.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à M. W. H. Taylor d'ériger une écurie.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

42.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

26.—From Board of Commissioners, replying to certain question put by Ald. Roux.

27.—From Board of Commissioners, replying to certain question put by Ald. Ward.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said reports be received and adopted and that the City Clerk be instructed to transmit a copy thereof to the Aldermen interested.

28.—From Board of Commissioners, to order the Montreal Water & Power Co. to instal hydrants.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. PRUD'HOMME, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

29.—From Board of Commissioners, to erase homologated line of part of Vitré St.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LAMOUREUX, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

His worship the Mayor declared that said motion had received the affirmative vote of two-thirds of the members of the Whole Council, in accordance with Section 410 of the Charter.

30.—From Board of Commissioners, to erase homologated lines of Frontenac and Verchères Streets.

Consideration deferred, at the request of Ald. Roux.

31.—From Board of Commissioners, to allow the Canadian Rubber Co., to lay underground conduits across Notre-Dame Street.

32.—From Board of Commissioners, to allow Elzéar Hébert to erect a manufacture.

33.—From Board of Commissioners, to allow Zéphirin Pelletier to open a woodyard.

34.—From Board of Commissioners, to construct a sewer in Dufferin St.

35.—From Board of Commissioners, to allow Marc Noel to open a woodyard.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GAUVIN, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

36.—From Board of Commissioners, to allow Transportation Building Co., to construct a vault.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. CARTER, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

37.—From Board of Commissioners, to allow Jos. Maher to erect a marquise.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved: That said report be received and adopted, provided, however, that the marquise to be erected by Mr. Jos. Maher be so erected in accordance with the plan annexed to said report.

38.—From Board of Commissioners, to allow the Northern Electric Mfg. Co. to construct a temporary warehouse.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

39.—From Board of Commissioners, to allow J. A. Aumais to erect a forge.

40.—From Board of Commissioners, to allow the Protestant Board of School Commissioners to erect a steam boiler.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TURCOT, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

41.—From Board of Commissioners, to allow W. H. Taylor to erect a stable.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

42.—From Board of Commissioners, to allow Joseph Poi-